

5月のバラ



5月のバラ





5月のバラ



5月のバラ











中休みの時間

まさきに鉄棒へ





3年体育

3年体育



3年体育





3年体育



3年体育

2年生生活科

やさいの
なえや



2年生活科



にじ

- *じぶんもまごちもいも化ごう発見!
- *とんとんチャレンジ おぼんで行動
- *おひやく助け合う



にじいう2年生

横浜市立豊田小学校

第2学年 学年便り

5月6日号

野菜の苗の買い物をします

※買い物をする日 5月10日(火)

値段は、下記の通りです。(買う苗に○をつけています。)

<input checked="" type="radio"/>	ミニトマト	165円
<input type="radio"/>	えだまめ	165円
<input type="radio"/>	ピーマン	165円
<input type="radio"/>	オクラ	220円
<input type="radio"/>	ナス	165円
<input type="radio"/>	キュウリ	165円

釣銭のないよう用意していただき、財布などの入れ物に入
けてください。

2年
生活科

掲示板

2年生生活科



2年生活科



2年生活科



2年生活科



2年 生活科



2年生活科



2年 生活科



2年 生活科





希望をともにつくりだす
横浜市立豊田小学校

4年生の最後の書写の時間

漢字一文字で

「生」を書いた

児童の思い

(現5年)

私が、

今、「生」 (生きる)
という字を書いてみて

思うことは、

今もまだ
ウクライナとロシアの
戦争や、
コロナウイルスがあり、
そのせいで苦しんでいた
り、亡くなってしまっ
たりした方々です。

命は、何よりも
大切なものだし、
世界に1つだけの
ものです。

その人たちの思いや大事
な人を勝手に自分達の
事情でうばったり、

こわしたりするのは
良いことではないし、
やり返すのも良くないと
思います。

平和的解決が
一番良いけど、

そうは
いかななくて、

苦しんでいる人が
増えてしまっています。

コロナも、
ワクチンを
打っている人でも、

感染して重症化して
しまふ恐ろしい
ウイルスです。

「人がたくさんいるけど、
まあ少しぐらい大丈夫で
しょ！」という

少しの油断が
感染につながると
思います。

3 密をさけ、
手洗いやうがい、
マスク着用が大切だと
思います。

コロナで本来泊まるはず
だった上郷宿泊体験も
泊まれなかったなど、

コロナで
できなかつたことは、
たくさんあります。

「コロナなんて、
だいきらい」と
私は、思うと同時に、

「かかりたくない！」と
思うので、

しっかりと
基本のことを
していきたいと思いをします。

ニュースを

見るたびに、

心を
痛めます。

“病院も大変で～”
というニュースも
あります。なので、
今までのふつうの日常が
もどるといいなと、
今、改めて
思いました。

4年生の最後の書写の時間
漢字一文字で
「生」を書いた
児童の思い
(現5年)